



Bogotá D.C., 14 de septiembre de 2023

**COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA  
MILITANCIA DEL PARTIDO DE LA UNIÓN POR LA GENTE – PARTIDO DE LA  
“U” EN EL DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA**

En el marco de las Elecciones de Autoridades Territoriales que se llevarán a cabo el próximo 29 de octubre del año en curso, el **Partido de la Unión por la Gente – Partido de la “U”** ha tenido a bien revisar las propuestas y hojas de vida de los candidatos que actualmente disputan la Gobernación de Antioquia, llegando a la conclusión que la mejor opción para los antioqueños es la propuesta de gobierno del señor **ANDRES JULIAN RENDON CARDONA** avalado por el **GRUPO SIGNIFICATIVO DE CIUDADANOS “POR ANTIOQUIA FIRME”**, aunado a ello su trayectoria y hoja de vida intachable son muestra del dinamismo y capacidad de ejecución que requiere la población antioqueña para ejercer el liderazgo de las grandes transformaciones que el Departamento necesita. Es por ello, que el Partido de la U, ha decidido adherirse a dicha candidatura, estando seguros que esta decisión es la más acertada en procura del mayor bienestar y avance del Departamento de Antioquia y sus habitantes.

Sin otro particular,

Atentamente,

**JORGE LUIS JARABA DÍAZ**  
Secretario General – Partido de la “U”

